

Mecklenburg-Vorpommern

Förderung von Klimaschutzprojekten

[10.04.2013] Beim Landesförderinstitut Mecklenburg-Vorpommern können Kommunen jetzt zinsgünstige Darlehen zur Realisierung von Klimaschutz-Vorhaben beantragen.

Das Energieministerium des Landes Mecklenburg-Vorpommern hat eine Richtlinie zur Gewährung von Darlehen zur Förderung von Klimaschutz-Projekten erlassen. Damit können jetzt zinsgünstige Darlehen zur Realisierung von Klimaschutz-Vorhaben beim Landesförderinstitut Mecklenburg-Vorpommern beantragt werden. Antragsberechtigt sind Körperschaften und Anstalten öffentlichen Rechts, Unternehmen, die in Mecklenburg-Vorpommern eine Betriebsstätte unterhalten sowie Vereine, Verbände, gemeinnützige Stiftungen und Gesellschaften. Wie das Ministerium mitteilt, werden Maßnahmen gefördert, die der direkten oder indirekten Einsparung von Treibhausgasen dienen. Dazu gehören Projekte zur Nutzung und Speicherung erneuerbarer Energien sowie Pilot- und Demonstrationsvorhaben. Nicht gefördert werden Anlagen zur Solarstromerzeugung soweit sie nicht von kommunalen Trägern auf eigenen Flächen installiert werden.

(al)

Stichwörter: Finanzierung, Förderprogramme, Mecklenburg-Vorpommern